

Avanzan mejoras en escuelas municipales de cara al retorno a clases

Obras de mejoramiento incluyen pintura de fachada y otras reparaciones

A pocos días de que comience el año escolar, la Municipalidad de La Cruz continúa trabajando en la mantención y el mejoramiento de los establecimientos educacionales que están bajo su administración, con el objetivo de brindar espacios más adecuados y seguros para la comunidad.

Por ejemplo, en la Escuela María Alonso Chacón se está renovando el piso; además de realizar trabajos de pintura en salas de clases. Por otro lado, en la Escuela Bolonia ya finalizó la pintura de fachada de educación parvularia, mientras que durante esta semana comenzaron las reparaciones en baños y cocina.

El director del DAEM de La Cruz, Roberto Bustamante, destacó la importancia de estas acciones, afirmando que "el mejoramiento de espacios en las escuelas Bolonia y María Alonso Chacón busca dignificar el trabajo docente y el aprendizaje de los estudiantes".

"Estos establecimientos han tenido complicaciones en su infraestructura -añadió-, por lo que este verano nos hemos enfocado en mejorar las condiciones de pintura y pisos. Además, estamos trabajando en un proyecto más integral para seguir avanzando en la mejora de estos espacios escolares".

Además de las obras en infraestructura, el municipio ha intensificado los trabajos de demarcación vial en puntos estratégicos de la comuna, con el propósito de garantizar un regreso

a clases más seguro.

Por lo mismo, se están señalizando pasos de cebra en calle Calama y Avenida Santa Cruz, beneficiando a estudiantes del Liceo San Isidro, Colegio Leonardo Da Vinci y Liceo Técnico Agrícola Obispo Rafael Lira Infante.

El año escolar en La Cruz comienza el 5 de marzo, por lo que desde el municipio aseguraron que seguirán trabajando para asegurar que estudiantes y docentes inicien sus actividades en las mejores condiciones.



Los trabajos deberían estar listos dentro de los próximos días.